
      5 мая состоялся суббот-
ник, в ходе которого его
участники убрали мусор с на-
бережной реки Быковка на
улице Федотова в г.о. Жуков-
ский. Организатором меро-
приятия стала   Надежда
Яковлева. «Получала много
сообщений в социальных
сетях от жуковчан с жалобами
на набережную Федотова.
Первого мая провела инспек-
цию ее состояния. Несмотря
на то, что она появилась в
2018 году, недоделки, без-
условно, есть. Но больше
всего меня поразило количе-
ство мусора. В этот же день
предложила друзьям и под-
писчикам принять участие в
субботнике, выбрала день,
закупила необходимый ин-
вентарь. Огромное спасибо
добровольцам, неравнодуш-
ным жителям, членам Рамен-
ского и Жуковского
отделения партии «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», кото-
рые 5 мая плечом к плечу
практически 4 часа убирали
мусор», – сказала Н. Яков-
лева. По словам организа-
тора, в мероприятии приняли
участие более 15 человек.
«Нашей дружной компанией
набережная была убрана от
начала и до конца. Всего
было собрано несколько де-
сятков мешков с мусором.
Хотелось бы призвать жите-
лей не мусорить в любимом
городе и надеяться, что набе-
режная сохранит свой чистый
вид», – прокомментировала
после субботника Надежда
Яковлева.

Пресс-служба местного 
отделения партии

       В субботу 18 мая в Королеве, на стадионе "Вым-
пел", в Центральном парке и на площади перед ЦДК
имени Калинина газета "Московский комсомолец"
отметила свое 100-летие.
       Праздник прошёл при поддержке правительства Московской области и включил в себя
товарищеский матч по футболу между командой Правительства Московской области и
командой друзей МК.
       За Подмосковье сыграли депутаты фракции "СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ" в Мособл-
думе – руководитель фракции Игорь Чистюхин и Александр Волнушкин, а также вице-губер-
натор Московской области – руководитель администрации губернатора Михаил Кузнецов,
министр сельского хозяйства Андрей Разин, министр физической культуры и спорта Роман
Терюшков, главы городов Подмосковья.
       За команду именинников на поле вышли двукратный чемпион СССР Валерий Шмаров,
бронзовый призер Олимпийских игр 1980 Юрий Гаврилов, обладатель серебряной медали
Евро 1988 Вагиз Хидиятуллин, чемпион СССР по прыжкам на лыжах с трамплина Эдуард
Субоч, заслуженный артист Николай Трубач, а также сотрудники газеты.
       Команды сыграли два тайма по 35 минут. Первый удар в матче сделал главный редактор
МК Павел Гусев. А итоговый счет юбилейного поединка 10:7 в пользу команды Правитель-
ства Московской области.

Пресс-служба регионального отделения

       Об этом сообщил Зампред Мособлдумы, руководитель фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ" Игорь Чистюхин. "На прием обратились жители д. БритовоСофьинского сельского
поселения, которые сообщили, что в частных домах незаконно организованы хостелы для миг-
рантов и иногородних работников складских комплексов, которых в поселении не мало.
      В некоторых домах проживает до 100 человек, из них большое количество судимых, га-
старбайтеров. Не редко в хостелах и на прилегающих территориях происходит коллектив-
ное распитие спиртного, что сопровождается последующим рукоприкладством. Также

жители жалуются, что выгребы домов-хостелов не справ-
ляются с нагрузкой и нечистоты текут в близлежащие водо-
емы и реки", – отметил Игорь Чистюхин.

По словам парламентария, он обратился в прокуратуру
с просьбой провести проверку по данному обращению. Со-
гласно ответу за подписью и.о. прокурора Московской обла-
сти В.В. Войнова, в Раменском районе действительно
проводится незаконная деятельность по организации хосте-
лов.

"Практически все факты, изложенные жителями на
приеме, подтвердились. Внесено представление местной ад-
министрации, направлены заявления в Минэкологии, поли-
цию и налоговую. Со своей стороны по-прежнему буду
держать эту ситуацию на личном контроле, чтобы все наруше-
ния были устранены", – сообщил И. Чистюхин.

Пресс-служба фракции 

       В последнее время я все чаще испыты-
ваю ощущение, которое иначе как слово-
конструкцией "пердимонокль" передать не
могу. Только не подумайте ничего плохого.
Это вполне приличное выражение, которое
образовалось от французского "perditmon-

ocle". И означал этот старый театральный
термин, крайнюю степень удивления, при
которой взлетает бровь и у человека выпа-
дает монокль. Вот такие эмоции я и испы-
тываю все последнее время!
       Например, крайнюю степень удивления
и возмущения вызвало у меня решение о
назначении Анатолия Сердюкова главным
"авиастроителем" России – председателем
совета директоров ОАК. Кто не помнит, это
тот самый бывший министр обороны, а до
этого директор мебельного магазина, кото-
рый был фигурантом громкого уголовного
дела о финансовых нарушениях в мини-
стерстве.
       "Пердимонокль" у меня случился, когда
ленты информагентств сообщили об оче-
редном силовике из ФСБ с 12-ю млрд. руб-
лей наличных и о подмосковном
главе-миллиардере. Александр Постри-
гань руководил Клинским районом на про-
тяжении 22 лет и официально заработал
чуть более 22 млн. руб. Но следствие вы-
яснило, что на самом деле Постригань на

"службе" району разбогател на "скромные"
4 миллиарда рублей.
       Хочу напомнить, что месяц назад Крас-
ногорский суд удовлетворил иск Генпроку-
ратуры об изъятии имущества у экс-главы
Серпуховского района Александра Ше-
стуна на общую сумму более 10 млрд руб.
Кстати, и Постригань и Шестун были, в свое
время, видными Единоросами.
       Возмущение вызвала у меня и инфор-
мация о том, три российских бизнесмена
попали в Топ-10 рейтинга самых богатых
бизнесменов Великобритании. Это значит,
что "счастливчики" зарегистрировались в
Англии, как налоговые резиденты и вывели
большую часть своих основных фондов из-
под юрисдикции России.
       Вы можете представить ситуацию, при
которой Цукерберга или Гейтса когда-ни-
будь назовут "богатейшими бизнесменами
России?! Вот и я не могу! А это значит, что
в государстве у нас что-то происходит не
так, раз из страны бегут "мозги", граждане
и капиталы. И это очевидно!

       На днях по делам был в Крыму. И опять
испытал всё тот же "пердимонокль". На
всех центральных магистралях полу-
острова размещена реклама: "Единая Рос-
сия – партия Крымской весны". В моём
понимании, это обыкновенный цинизм.
Крымская весна-праздник всех крымчан,
всех россиян. Кто дал право ЕР уже и
"Крымскую весну" приватизировать? Ведь
честнее было бы использовать "Единой
России" совсем другие лозунги: "ЕР – пар-
тия пенсионной реформы" или "ЕР – партия
20-ти процентного НДС". Ну, или "ЕР – пар-
тия мусорной реформы".
       Но нет. Обозвали себя "партией Крым-
ской весны". Оно и понятно: в Крыму, как и
во многих других регионах, выборы, а рей-
тинг "ни к черту".
       В сентябре во многих муниципалитетах
Московской области пройдут выборы и не-
плохо бы помнить избирателю, приходя на
избирательный участок, и про Пенсионную
реформу, и про 20 – миллионов нищих рос-
сиян, и про "бесплатную" медицину и про
"мусорную реформу". Чтобы вновь и вновь не
испытывать коллективный "пердимонокль"...
       С уважением ко всем жителям Москов-
ской области,

Игорь ЧИСТЮХИН

НАША РОДИНА
ПОДМОСКОВЬЕ
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К О М У  Н А  Р У С И  Ж И Т Ь  Х О Р О Ш О

Полвека назад, в год 50-летия
Международной организации
труда (МОТ), ей была присуждена
Нобелевская премия мира за 1969
год. Во вступительной речи пред-
ставитель Норвежского нобелев-
ского комитета Осе Лионес
поведала, что под фундаментом
штаб-квартиры МОТ в Женеве за-
мурован документ, гласящий: "Sivi-
spacem, colejustitiam" – "Хочешь
мира, насаждай справедливость".
И далее резюмировала: "Не мно-
гим организациям удалось срав-
ниться с МОТ в претворении в
жизнь этого принципа".

И действительно, отметив в
апреле этого года уже 100-летие,
МОТ имеет полное право сказать,
что многое сделала для обеспече-
ния прав человека труда и что она не
зря начертала в преамбуле своего
Устава вот эти слова: "всеобщий и
прочный мир может быть установ-
лен только на основе социальной
справедливости".

А ведь на самом деле, это рево-
люционная Россия подвигла мир на
значительные преобразования,
позволившие трудящимся в циви-
лизованных странах добиться до-
стойного уровня жизни. Это в ответ
на радикальные социальные пере-
мены в нашей стране, собственно, и
возникла в 1919 году Международ-
ная организация труда. Да вот
только сами мы так и не смогли в
итоге удержать реальную власть в
руках народа...

На что живет реальный труженик
Первого мая немало россиян по

всей стране вышло на традицион-
ные шествия с лозунгом "За спра-
ведливую экономику в интересах
человека труда!". Так сложилось, что
меня на первомайской демонстра-
ции не было – пришлось выполнить
обещанное родственникам и в вы-
ходные дни потрудиться на огороде.
Зато пообщался с народом на земле
и про "справедливую экономику", и
про "интересы человека труда".

Получилась ещё какая весомая и
главное – жизненная, иллюстрация
к нашей теме. Родственник мой из
своих 75-ти лет жизни вот уже 52
года трудится слесарем-сантехни-
ком в "Водоканале". Почётный жи-
тель посёлка, награждён медалью
"За трудовую доблесть", его имя
внесено в Энциклопедию "Лучшие
люди России". Продолжает трудо-

вую деятельность, поскольку всю
систему водоснабжения посёлка
знает "как свои пять пальцев" и в его
знаниях предприятие нуждается.
Восемь с половиной тысяч жителей
всегда обеспечены водой. Зарплата
у него 10 тысяч и пенсия 14 тыс. руб-
лей. Вот и вся цена добросовест-
ному многолетнему труду...

Получается, что нынче человек,
производящий материальный про-
дукт, обречён "обитать" лишь на
самых нижних этажах иерархии бла-
гополучия. Сегодня даже не управле-
ние в сфере бизнеса является самым
"хлебным" местом. Ангажирован-
ность властью – вот гарантия успеха!
Россия может стать плохим при-
мером...

Механизм перераспределения
денежных потоков, как гигантский
пылесос, продолжает чистить кар-
маны обывателей и неангажирован-

ного бизнеса. Налоги, сборы,
штрафы, вменённые платежи, кор-
рупционный оброк, миллионы на-
хлебников, живущих за счёт
бюджета, но не имеющих никакого
отношения к созданию обществен-
ного блага – всё это стало тормозом
экономического и социального раз-
вития страны.

Но продолжает удивлять иное.
Сохранение социального мира в
таких условиях. Покорная под-
держка трудящимся народом тех,
кто собственных граждан и за
людей-то не считает.

Похоже, у нас найдена иная фор-
мула, противоположная лозунгу
МОТ: "Хочешь мира – освободи че-
ловека от чувства собственного до-
стоинства – и мир тебе
гарантирован".

С таким посылом Россия в ско-
ром времени может вновь стать
примером для подражания. Но, увы,
далеко не самым лучшим и только
для власти капитала, у которой со-
циальная справедливость давно
стала ненужным пережитком...

Олег ВОЛКОВ

Повторю еще раз цифру,
которую регулярно я озвучи-
ваю, о том, что Россия зани-
мает 48-е место в мире по
экономике на душу населения
и 79-е место в мире по мини-
мальной заработной плате на
человека. Средние доходы
россиян упали на 10%, а сред-
ние доходы – это между слеса-
рем и олигархом, и понятно,
что если средние упали на
10%, то у слесаря они упали
существенно сильнее.

Мы сегодня видим, что
если первую пару лет люди
ещё держались на старых
запасах, старой технике, то
сегодня страна погружается
в потребительские кредиты.
И за три года объём потре-
бительского кредитования
качественно взмыл вверх,
увеличился с 10 до 15 трил-
лионов рублей, поскольку
люди испытывают про-
блемы, старая техника, бы-
товая техника, ноутбуки,
компьютеры, айфоны, ма-
шины выходят из строя, зар-
плата не растёт, фактически
падает, и потребительские
кредиты на этом фоне каче-
ственно выросли.

По данным Росстата, с 2014
года розничный рынок Россий-
ской Федерации по индексу
физического объёма, то есть по
реальным продажам, без учёта
роста цен, снизился на 11%, в
том числе на 11% снизился
рынок продовольственных то-
варов, то есть россияне стали,
проще говоря, меньше есть. 

Что лежит в основе всего
происходящего? Очевидно,
бесправие людей. В 2000 году
было принято решение: а не
надо прав профсоюзов, не
надо права на забастовку, не
надо права на самозащиту,
есть Госинспекция труда, есть
прокуратура, они справятся. И
очевидно, что решение было
порочное, и государственная
система не справляется. 33
миллиона человек, по оценкам
института при Президенте
Российской Федерации, полу-
чают зарплату вчёрную либо
всерую, на фоне чего есть
многотриллионные потери и
местных бюджетов, и Пенсион-
ного фонда. Это означает, что
прокуратура и Роструд не
могут справляться, они не
могут отслеживать каждое ра-
бочее место.

Мы требуем вернуть право
на коллективные переговоры
всем профсоюзам. 

Отдельный, но фундамен-
тальный вопрос сокращения
продолжительности рабочей
недели. Мы входим в четвер-
тую промышленную револю-
цию, когда идёт массовая
ликвидация, сокращение ра-
бочих мест. Вот исследования
плехановского университета.
Новые технологии, 3D-прин-

теры, информационные си-
стемы будут ликвидировать
ежегодно 4% рабочих мест. С
2011 года, по данным Рос-
стата, минус 5 миллионов ра-
бочих мест в Российской
Федерации, в прошлом году
минус 500 тысяч рабочих мест
в Российской Федерации.
Полным безумием в этих усло-
виях было, конечно, прини-
мать решение о повышении
пенсионного возраста и со-
хранять на рынке труда не
нужную там рабочую силу.

Да, есть дефицит квалифи-
цированных кадров, которых
не готовит наша система об-
разования, и поэтому бизнес
ищет этих работников в Брази-
лии, Германии, Норвегии. Но
простой труд не нужен, он не
востребован. Равно как до
этого ликвидировались рабо-
чие места вахтеров и секрета-
рей-машинисток, также скоро
будут не нужны рабочие места
продавцов и водителей.

Поэтому необходимо сни-
жать пенсионный возраст и со-
кращать продолжительность
рабочей недели при, конечно
же, сохранении и повышении
заработной платы. Это не аб-
стракция, это реальные задачи,
которых требует новая эко-
номка, новая жизнь. Мы пре-
красно понимаем, что при
нынешнем составе парламента
эти инициативы не пройдут, но
поступками сегодняшнего дня
мы формируем будущее.
"СПРАВДЕДЛИВАЯ РОССИЯ"
вместе со свободными проф-
союзами будет добиваться
принятия таких законов. 

Олег ШЕИН

Слушая простой народ понимаешь, на
сколько им параллельны все наши страда-
ния о смене власти, Навальном, 282
статье, войне в Сирии, о свободе слова и
тем более возможности выходить на ми-
тинги.  По случаю пообщался с москвичом
Лёхой и крымчанином Николаем. 

Ребята пашут с утра до ночи и их един-
ственный источник информации — это те-
левизор или радио, которое Лёха слушает
в машине, в основном музыкальные ра-
диостанции. О политике они рассуждают,
как и большинство россиян штампами из
телевизора, но с классовой ненавистью к
новорусским боярам.

Владимир Путин им нравится, такой
нормальный и чёткий мужик, но вот Еди-
ной Россией ребята очень недовольны.
Именно ЕР и Медведева они считают ви-
новником спада дел в стране. На послед-
ние выборы они не ходили, так как просто
было некогда, работали, но если бы и
было время, то никуда не пошли, так как
уверены в бесполезности этого меро-
приятия.

Курс рубля к доллару их мало волнует,
хотя связь чувствуют, сбережений особо
нет, вся их личная экономика и бюджет в
национальной валюте, но вот ростом цен
крайне недовольны. Таксист Лёха очень
переживает за стоимость бензина, что и
понятно — его работа таксистом в жё-
сткой тарифной сетке не приносит сверх-
доходов, а затраты на обслуживание
автомобиля растут. Если штрафов схватит
не много, то месячный чистый доход Лёхи
около 60-70 000 рублей. Пару раз машину
утаскивал собянинский эвакуатор, что
приводило к дыре в скромном бюджете.

У Николая в Крыму доход гораздо
скромнее, в среднем около 25-35 000
рублей в месяц на шарашках, хотя он
помнит, как ещё при Украине ездил в
Москву на заработки и поднимал до 100
000 рублей на плитке, и остеклении бал-
конов. Мог тогда купить машину, но всё
по молодости и глупости прогуливал в
Столице. Сейчас с работой туго, меньше

строится объектов, да и мигранты из
Средней Азии активно стали переби-
раться не только в Москву, но и в Крым, и
срубать заработки аборигенам. Ребята
особо не жаловались, говорят, что тот,
кто пашет, без куска хлеба не останется,
но падающие доходы таксиста и строи-
теля очень печалят.

О чём мечтают. Николай хочет скопить
денег, купить для начала старый бусик,
потом участок недалеко от Феодосии и
построить небольшой дом из ракушеч-
ника. О женитьбе пока не может быть и
речи пока не построится, и не окрепнет.
Про пенсию даже думать не хочет, она да-
лёко и рассчитывает только на себя.

У Лёхи жильё есть, но об улучшении
даже не мечтает, хватило бы сил детей
поднять. Думал уехать из Москвы, устал от
столичного дурдома, но в глубинке работы
почти нет. О пенсии уже задумывается,
тем более после такой прокачки и споров
по этому вопросу, но боится, что до пен-
сионного возраста не дотянет, уже есть
проблемы со здоровьем.

На мой вопрос «Кому на Руси жить хо-
рошо?» ответили практически одинаково
– чиновникам и олигархам. По их мнению,
обычному человеку честно дворцов не за-
работать.

Никто из них не готов выходить на ми-
тинги, да и на выборы не хотят идти, так
как уверены, что от их голоса ничего не за-
висит.

Слушая ребят, я понимал, что мы об-
речены на выживание, что не будет ника-
ких прорывов и качественных изменений,
они особо никому не нужны, но будет чёр-
това нищенская стабильность. Можно на-
писать ещё сотню майских указов и
придумать для освоения сотню нацпроек-
тов, но без вложений в образование, в ме-
дицину, в экономику собственной страны
и самое главное людей, всё это банально
можно назвать одной фразой – освоение
бюджета приближёнными ради очередных
яхт и дворцов.

Александр ГОРНЫЙ
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НАШ ЧЕЛОВЕК ТРУДА 
ТАК И НЕ ДОБИЛСЯ СПРАВЕДЛИВОСТИ

НЕОБХОДИМО СНИЖАТЬ 
ПЕНСИОННЫЙ ВОЗРАСТ 
И СОКРАЩАТЬ ПРОДОЛЖИТЕЛЬНОСТЬ 
РАБОЧЕЙ НЕДЕЛИ

КОМУ 
НА РУСИ 
ЖИТЬ 
ХОРОШО?
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Такой подход позволит решить проблему пробок в
России, считают авторы инициативы

По задумке НТИ «Автонет», взимать плату можно было
бы за проезд перекрестка или участка дороги в определен-
ные часы, рассказал РИА Новости представитель организа-
ции. Например, в периоды, когда дороги максимально
загружены. В теории, при необходимости платить за проезд
водитель будет стремиться выбрать другой, альтернативный
маршрут.

По оценке НТИ «Автонет», приблизительно 10% выбе-
рет альтернативный путь, который будет, скорее всего,
более длительным, чем если проехать по платному марш-
руту, если там нет пробки. В итоге, уменьшение трафика
в определенные часы в узком месте на 10-20% позволит
проехать оставшимся водителям, которые заплатят за
проезд ради экономии времени.

Отметим, что в НТИ «Автонет» всерьез намерены про-
тестировать подобную систему. По словам представителя
организации, впервые «платные перекрестки» опробуют
в рамках проекта «Умный город» в одном из регионов Рос-
сии, который будет определен к 2020 году.

Скорее всего, платные перекрестки появятся в Ли-
пецке, Нижнем Новгороде или Ульяновске, пояснил пред-
ставитель НТИ.

Напомним, что с 15 апреля в России повысились цены
на проезд по платным участкам нескольких федеральных
трасс. Стоимость проезда изменилась на участках трасс М-
4 «Дон», М-3 «Украина» и М-11 «Москва — Санкт-Петер-
бург». Например, для транспортных средств первой
тарифной группы (легковые автомобили) на М-4 «Дон» кор-
ректировка составит от 5 до 10 рублей в зависимости от
платного участка. Для транспортных средств четвертой та-
рифной группы (большегрузы) на М-4 «Дон» тарифы изме-
нятся на сумму от 10 до 40 рублей в зависимости от участка.

https://auto.mail.ru

Впервые начнет действовать налог на урожай с 1 марта 2019
года. Суть его заключается в том, что дачник, продавая урожай со
своего участка, будет оплачивать налог с прибыли. Продажа плодов
со своих садовых участков – это норма. Связано это с тем, что конт-
ролировать точное количество выращенного на земле невозможно.
В связи с этим возникает избыток родивших культур.

Первое, что нужно сделать, – это оформить патент в налоговой
службе. Срок определяет оформитель, будь то на несколько месяцев
или сразу на год, это зависит от времени планируемых продаж. После
нужно оплатить стоимость патента и налог в Пенсионный Фонд. Если
дачник продает свою продукцию на сумму свыше 300 тыс. рублей, он
будет обязан платить 1% от доходов в государственную казну.
Нововведения и особенности налога на дачный дом

Налог на дачу основывается на изменениях, которые произошли
в законодательстве в 2019 году. Это касается закона о дачах, кото-
рый предусматривает формирование государственных сборов, от-
носящихся к той категории, которая включает в себя владельцев
земельных и садовых участков.

Так называемая «дачная амнистия» позволила узаконить по-
стройки, которые возводились вне правовых норм. В особенности
это коснулось Московской области, где их количество превысило
все ожидаемые показатели. Всего по России отметили около 12
миллионов построек, которые были признаны законными на осно-
вании упомянутой «амнистии».
Как рассчитать земельный налог

Стоимость земельного участка зависит от многих факторов,
причем определяющим будет близость его к черте города. Поэтому
платёж 2019 рассчитывается по кадастровой стоимости. В формулу
входит налоговая ставка.

В расчете участвует площадь земельного участка по докумен-
там. Для определения величины платежа используют калькуляторы,
с их помощью можно рассчитать размер земельного сбора. Кальку-
ляцию расчета налога на дачный дом в 2019 году можно выполнить
на сайте ФМС.

https://pronedra.ru

С 2019 года правительство РФ вводит налог на сква-
жины в частных домах. Согласно новому законодатель-
ству, граждане РФ должны будут вносить налоговые
выплаты за пользованием колодцами, которые разме-
щаются на частных территориях.

Согласно правительственному решению, налог на
скважины поможет выявить факты незаконной предприни-
мательской добычи воды. Кроме того, он поможет регла-
ментировать и упорядочить добычу воды из недр земли.
Кто будет платить налог?

Несмотря на то что данное нововведение призвано
урегулировать добычу воды из недр земли, не все сква-
жины подлежат обязательному налогообложению. Налог
можно не платить в случае если скважина пробита до
уровня грунтовых вод, которые протекают в песчаном
грунте. Это касается большинства неглубоких колодцев,
которые располагаются на дачных и частных участках, так
как они, прежде всего, предназначены для личного поль-
зования.

Налог необходимо платить в случае, если скважина
пробита до уровня ценных пород, то есть до уровня из-
вестняковой породы. Такая скважина подлежит налого-
обложению.

В случае если скважина будет использоваться в лич-
ных целях, то ставка по налогу будет составлять 81 рубль
за 1000 кубических метров воды. В случае если скважина
используется в коммерческих целях, то ставка может ко-
лебаться от 300 до 750 рублей за 1000 кубических метров
воды. Кроме того, налог зависит от региональных особен-
ностей, поэтому для юридических лиц он может быть
значительно выше, чем для физических лиц.

http://devays.ru

Жизнь в России в 2019 году легкой не
будет. Вступают в силу десятки законов, кото-
рые существенно усложнят и без того нелег-
кую финансовую ситуацию граждан страны.

Напомним, с 1 января вступили в силу но-
вовведения, касающиеся самозанятых, дачни-
ков, бизнесменов, родителей, водителей,
собачников. Сюда входят все изменения по
НДС, плата за мусор и цены на бензин, нака-
зание за клевету, запрет на нелегальный тю-
нинг автомобилей, и конечно, налоги для
самозанятых граждан.

После Нового года те люди, которые полу-
чают доход от своей профессиональной дея-
тельности в частном порядке, стали платить
налоги в специальном режиме. Пилотный про-
ект стартовал 1 января 2019 года в Москве,
Московской и Калужской областях, а также в
Татарстане. Отмечается, что ставка налога за-
висит от того, кому именно свои услуги оказы-
ваются услуги. В случае сделки с физлицом
ставка составит 4 процента, с юридическим –
6 процентов.

Гораздо больше россиян волнует повыше-
ние налога на добавленную стоимость (НДС)
20 процентов. Власти объясняют эту необхо-
димость недостатком средств на реализацию
национальных проектов. Ожидается, что рост
налога позволит дополнительно собирать в
бюджет 620 миллиардов рублей в год. Полу-
ченные средства пойдут в образование, здра-

воохранение, а также на реализацию
инфраструктурных проектов.

Эксперты Института актуальной эко-
номики подсчитали, что каждый житель
страны на этом потеряет 4220 рублей в
год. Что характерно. ВВП России будет
терять около 0,6 процента в год. Кон-
кретный рост НДС отразится на ценах
практически всех видов товаров и
услуг, так как НДС взимается на каждом

этапе производственной цепочки, а произво-
дители будут стремиться переложить свои
расходы на потребителя.

Весной 2018 подписан закон о разреше-
нии свободного сбора валежника и сбора гри-
бов, ягод и дикоросов в лесах. Теперь на этом
можно зарабатывать.

Но самое главное – это борьба с экстре-
мизмом и пропагандой, которая приобрела
откровенно сюрреалистические формы.
Именно эти объясняется тот факт, что ча-
стично декриминализрованаантиэкстремист-
ская статья 282 УК. Ряд дел, возбужденных за
публикацию в сети злобных высказываний и
картинок, уже закрыли. В 2019 году стоит ожи-
дать, что эта практика закрытия мелких экс-
тремистских дел продолжится.

Также запрещена работа контактных зоо-
парков, и введены положения. гарантирующие
всем животным, в том числе бездомным,
право на жизнь. Владельцы российских собак
будут нести целый перечень обязанностей, в
первую очередь убирать за своими питомцами
во дворе и гулять с животными только в спе-
циальных местах. 25 декабря президент по-
ставил свою подпись под разрешением
бесплатно рыбачить в личных целях.

Россияне-ИП получили новые налоги в
виде перечислений в пенсионный фонд, фонд
социального страхования и фонд обязатель-
ного медицинского страхования. Можно пред-

подагать, что минимальный размер страховых
взносов для ИП с доходом менее 300 тыс. руб-
лей вырастет с 32 194 рублей до 36 238 рублей.

Продолжится отзыв банковских лицензий,
из-за чего пострадают финансовые потоки
малого бизнеса. При замораживании сред-
ства на банковских счетах многие предприни-
матели не могут продолжить свою
деятельность, что приводит к банкротствам и
разорениям.

Россияне стали платить за вывоз мусора.
Вырученные средства будут направлены на мо-
дификацию системы обработки и переработки
мусора в стране, на строительтство заводов по
переработке ТБО. Рост НДС дважды отразится
на стоимости тарифов ЖКХ в 2019 году.

Россиян также ждут увеличение порога
беспошлинных покупок на зарубежных сайтах
(вроде Asos, AliExpress и другие). На этих сай-
тах без уплаты пошлины можно затовари-
ваться на 500 евро в месяц, при превышении
придется заплатить 30 процентов от стоимо-
сти покупки. Такая же мера распространяется
на ввоз товаров из-за рубежа поездом, на ав-
томобиле или по морю.

Увеличит стоимость своих билетов и РЖД
– цена определяться от выбранных дат. Би-
леты в плацкартных и общих вагонах станут
дороже на 3,9 процента. А штрафы за наруше-
ние ПДД будут перераспределены в регио-
нальные фонды дорожного строительства.
Согласно оценкам правительства, эта
мера позволит в два раза увеличить
объемы строительства и реконструкции
действующих дорог и трасс.

В России существенно подорожают
сотовая связь и проезд в транспорте из-
за увеличения НДС, затрат операторов на
выполнение требований, предусмотрен-
ных «пакетом Яровой», и отменой ро-
уминга. В Москве подорожает проезд в

общественном транспорте, повышены акцизы
на бензин и дизельное топливо.

Роскомнадзор усилит контроль над интер-
нетом, и сможет блокировать любой сайт, ко-
торый, по версии ведомства, склоняет детей к
опасным для жизни и здоровья действиям.
Новый закон, внесенный группой депутатов во
главе с Ириной Яровой, предполагает отмену
суточного срока, который ранее отводили на
рассмотрение требования о блокировке.

Что характерно, ужесточится наказание за
клевету. Отказ удалить из сети ложную инфор-
мацию в течение года теперь считается пре-
ступлением. Максимальное наказание –
лишение свободы на один год. С российских
улиц исчезнут рекламные щиты с курсами
валют. При этом закон предоставляет рези-
дентам России право совершать валютные
сделки.

У автомобилистов свои новшества – от
них потребуется убрать с дорог незаконно
модернизированные автомобили. В случае
несоответствия водители не смогут пройти
техосмотр, что означает невозможность про-
длить страховку и пользоваться автомоби-
лем в дальнейшем. По сути, это коснется
жителей регионов, владеющих старыми ав-
томобилями.

Так что жизнь россиян в наступившем году
легче точно не станет.

http://www.politonline.ru

ЧТО ЖДЕТ РОССИЯН В 2019: ВСЕ НОВЫЕ ЗАКОНЫ, НАЛОГИ И ЗАПРЕТЫ

В РОССИИ ПЛАНИРУЮТ БРАТЬ
ПЛАТУ ЗА ПРОЕЗД ПЕРЕКРЕСТКОВ

НАЛОГ НА ДАЧУ С 2019 ГОДА 
УЖЕ ВСТУПИЛ В СИЛУ

НАЛОГ НА КОЛОДЕЦ В ЧАСТНОМ 
ДОМЕ НАЧНЕТ ДЕЙСТВОВАТЬ 
В РОССИИ В 2019 ГОДУ

В Воскресенске прошла торжественная церемония окончания сезона хоккейного клуба и школы ХК «Химик». Кубки и медали вручались
хоккеистам с 2002 по 2010 годы рождения. Мероприятие посетил руководитель фракции «Справедливая Россия» в Мособлдуме Игорь Чи-
стюхин, который вручил награды, а также сертификат на 300 тысяч рублей из депутатского фонда.

«В этом году школа успешно участвовала в нескольких соревнованиях, в том числе, во Всероссийском турнире «Кубок Владислава
Третьяка», Первенстве России, Москвы, Московской области и других соревнованиях. «Химик» – команда с большой историей, этот клуб
не только гордость Воскресенского района, но и всей Московской области. При этом клуб в своей истории переживал разные времена, но
я убежден, что таким легендарным клубам, как «Химик» или, например, раменский «Сатурн» необходимо вернуть региональную поддержку,
без которой выживать клубам очень и очень не просто! Но сегодня я рад видеть горящие глаза ребят, которые получают заслуженные на-
грады. С окончанием сезона!»,- поздравил юных хоккеистов Чистюхин.

СПРАВКА: «Химик» из Воскресенска ведёт свою историю с 1953 года. Основали клуб легендарный подмосковный клуб футболист и хок-
кеист Николай Семёнович Эпштейн и Николай Иванович Докторов. С 2015 года команда "Химик" пополнила Высшую лигу, выступая в единой
системе базового клуба КХЛ столичного "Спартака".

Пресс-служба регионального отделения

В ВОСКРЕСЕНСКЕ ЧЕСТВОВАЛИ ХК «ХИМИК» 



К А Л Е Й Д О С К О П  Н О В О С Т Е Й

       15 мая в ДК "Вперед" состоялось от-
крытие выставки художницы Нелли Дание-
лян и ее учеников. Нелли Даниелян член
союза художников России, работает в АОУ
школе № 11 учителем изобразительного
искусства.
       На вернисаж пришли ученики и почита-
тели таланта художницы. Здесь были кол-
леги-педагоги, родители учеников.
Импровизированный концерт устроили
коллективы " Солнечный Кавказ", " Гюняш".
Дети пели на разных языках и в финале все
вместе спели песню "Моя Россия".
       Дониер Махмудов и ДавтянАнушАспе-
товна поздравили художницу с премьерой
и пожелали, чтобы у нашей художницы все-
гда было вдохновение.
       На выставке были представители Бла-
готворительного фонда "Ангелы на земле".
Они пожелали Нелли, чтобы она всегда
была такая же позитивная, нежная, и чтобы
выставка ее удивляла посетителей с каж-
дым годом.
       Советник заместителя Председателя
МОД Олег Анатольевич Волков вручил
Нелли Геворговне за ее плодотворный
труд Благодарственное письмо от Москов-
ской областной думы.

       У Нелли Геворговны было много выста-
вок, но в городе Долгопрудном – в первый
раз. Организации экспозиции посодей-
ствовал председатель Совета местного от-
деления партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в городском округе Долгопруд-
ный Московской области, помощник депу-
тата Московской областной думы
НамусЭлдарович Нагиев.
       Нелли Геворговна отметила, что мест-
ная СР всегда оказывает ей помощь, осо-
бенно на различных городских детских
мероприятиях. Так было и на этот раз с
проведением выставки работ ее самой и
ее учеников.
                          http://mosobl.spravedlivo.ru
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Крупный пожар в пос. Ильинское-
Усово г.о. Красногорск уничтожил сараи
и гаражи местных жителей.

2 мая 2019 года, в 22-00 в пос. Ильин-
ское-Усово разгорелся крупный пожар (ту-
шили до утра). Как сообщили в
региональном управлении МЧС, сгорели
частные постройки — сараи и гаражи мест-
ных жителей.

По словам очевидцев, сначала загорелся
один сарай, потом пламя перекинулось на
соседние строения. Из-за ветра площадь по-
жара увеличилась:

— по одним данным — до 800 квадратных
метров;

— по другим — до 1,5 тысяч квадратных
метров.

У многих жителей в сараях хранились газо-
вые баллоны, от воздействия огня они взрыва-
лись, что способствовало усилению огня.

В тушении пожара участвовали 33 чело-
века и девять единиц техники. По предвари-
тельной информации пострадавших нет.

По словам жителей пос. Ильинское-
Усово, огненные ЧП происходят здесь посто-
янно, за последние время это ПЯТЫЙ

СЛУЧАЙ. Владельцы построек рассказали,
что они никогда не были подключены к элек-
тричеству и соответственно пожар не мог
случится из-за скачка напряжения или корот-
кого замыкания.

Посёлок Ильинское-Усово расположен
на высоком красивом месте над Москвой-
рекой, в окружении сосновых боров и сель-
скохозяйственных полей, в 500 метрах от
Новорижского шоссе.

Некоторое время назад он оказался в
сфере бизнес-интересов группы ПИК. За-
стройщик решил возвести здесь ЖК "Ильинские
луга" – целый город на 200 тыс. жителей, кото-
рый должен занять собой 215 гектаров окрест-
ных полей, обступающих посёлок с 3-х сторон.

И вот в посёлке стали сами собой заго-
раться гаражи и сараи, расположенные по
периметру населённого пункта и примыкаю-
щие к будущей стройке ПИКа. 3 мая 2019
года был потушен уже пятый пожар, хотя
электропроводки в гаражах нет и трава во-
круг них не горела. Возможно, конечно, что
это случайное совпадение».

Портал «Красногорское 
Самоуправление»

Ивантеевка лишается своих активов…

Про рукотворные пожары

Вы что, квартиру хотите получить?

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 
НАША РОДИНА —
ПОДМОСКОВЬЕ»
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Государственное унитарное предприятие
«Ивантеевский лесной селекционный опытно-
показательный питомник» может быть продан.

Расположение Ивантеевского лесопитом-
ника всего в 12 километрах от МКАД. Хорошо
ли это, вопрос? Как оказалось, это плохо для
самого лесопитомника. Застройщики не
дремлют. Нужно отдать должное, долгие годы
аппетиты застройщиков, разного рода, удава-
лось сдерживать за счет – местного само-
управления, депутатов, общественности,
жителей радеющих за свой город. 

Но все меняется. Произошел переход
власти и новые Главы города – Елена Кова-
лева, а затем Максим Красноцветов, решили
лишить город его «легких». Появился план
приватизации, согласно ему большая часть
городских активов должна быть распродана
до 2020 года. А 2020-ый будет ознаменован
тем, что в частные руки уйдет главная досто-
примечательность региона и города – лесо-
питомник. 

Нужно напомнить, что все предыдущие
попытки продать земли лесопитомника, успе-
хом не увенчались. В 2012 году губернатор
Подмосковья Сергей Шойгу встал на защиту
лесопитомника Ивантеевки. В спасение лесо-
питомника принимал участие Владимир Вла-

димирович Путин, с просьбой к которому об-
ратился Сергей Шойгу. 

Для всех жителей города, на тот момент,
проблема лесопитомника была решена, увы,
это было временно. Спустя определенное
время, словосочетание «приватизация лесо-
питомника» – вновь актуально. 

Вот, что написано в самом документе о
приватизации: 

«Перечень государственных унитарных
предприятий, подлежащих приватизации в
2018-2020 годах дополняется:

Государственным унитарным предприя-
тием Московской области «Ивантеевский лес-
ной селекционный опытно-показательный
питомник…».

С инициативой «приватизации» выступила –
Елена Ковалева (на тот момент мэр города).
Нужно подчеркнуть, что все это было сделано
в тайне от городской общественности. Все это
действие происходит без общественных слу-
шаний и публичного обсуждения. Нужно отме-
тить, что документ о приватизации еще не
ратифицирован. У жителей города, есть еще
возможность, отстоять столь важный для них
объект городского и федерального значения. 

Александр КИШИНСКИЙ 
Ольга ПРИВАЛОВА 

В МОСОБЛДУМЕ ОБСУДИЛИ "МУСОРНУЮ" РЕФОРМУ
В Мособлдуме прошел круглый стол, ор-

ганизованный фракцией "СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ", на тему: "Реформа мусорной от-
расли, социальный аспект".

В нем приняли участие представители Го-
сударственной Думы, Общественной палаты,
правительства региона и муниципалитетов.

"Весь мир переходит на раздельный сбор
мусора – мы начали реализацию правильной
программы. Но Подмосковье находится
только в начале пути. Ещё возникают ситуа-
ции, вопросы, которые требуют доработки. В
том числе, это вопросы по мусорным пло-
щадкам, тарифной сетке", – сообщил Игорь
Чистюхин, заместитель Председателя Мос-
ковской областной Думы, руководитель
фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ". "Мы
изучим предложения, которые поступили се-
годня, включим наиболее значимые в резо-
люцию, которую направим в Правительство
области, органы местного самоуправления и
общественникам", – заявил Игорь Чистюхин.

Собравшиеся вели речь о спорных и
сложных ситуациях, связанных с переходом
на новую систему. 

Пиковые по остроте противоречий те-
зисы выглядели таким образом: неправо-
мерно высокая ставка оплаты за услугу
вывоза мусора, включающая инвестицион-
ную составляющую, неправомерно установ-
ленный норматив накопления отходов,
неготовность инфраструктуры отрасли к ра-
боте в новом формате, не продуманная ло-
гистика размещения объектов ТБО,
вступившая в противоречие с интересами
местных сообществ.

Из сказанного на круглом столе стало
очевидно, что диалог с населением отнюдь
не является приоритетом в действиях под-
московных властей. Участники, представляв-
шие интересы населения, спешили
высказаться, в надежде быть услышанными
властью. Поэтому считаю единственным по-
ложительным результатом этой встречи сам
факт предоставление людям возможности
донести свои опасения до представителей
высшего законодательного органа власти
Московской области.

В принципе, такие встречи важны для
обеих сторон, но в данном случае вся острота

обсуждения и высказываний
с мест как бы ушли в песок. В
официальных информацион-
ных ресурсах, на сайте Мо-
соблдумы и на региональном
телеканале 360 не было и на-
мека на реакцию властной
стороны. Описали и показали
это событие как милую бе-
седу о цвете мусорных кон-
тейнеров. У людей сложилось
впечатление, что они так и не
были услышаны.

Организаторы круглого
стола, фракция СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,
намерены продолжить работу в целях уста-
новления равноправного диалога между на-
селением и ведомствами, реализующими
мусорную реформу. Только такой диалог
обеспечит достижение компромисса в ре-
формировании отрасли.

Депутатов фракции СР не устраивает
ситуация, когда власти для демонстрации
лояльности общественного мнения соби-
рают фейковых общественников на форма-

лизованные мероприятия. Эти, так назы-
ваемые, "представители общественности"
не защитят госчиновников от протестного
движения, которое не утихает в области и
стыдливо умалчивается официальными
СМИ.

Тем временем  возле Ликино-Дулёво
продолжаются столкновения полиции с
участниками пикета...

Пресс-служба регионального 
отделения партии

Накануне Дня Победы к нам обратилась
читательница Ирина Носенко. Мы уже расска-
зывали эту историю про Носенко Марию Ни-
колаевну – бабушку-ветерана, инвалида 1
группы, которая была вынуждена жить на 4
этаже в коммунальной квартире без возмож-
ности выйти на улицу. Лифта в доме нет, а вы-
носить бабушку на улицу на руках дочь сама не
может, балкона к комнате у них тоже нет.

После нашей публикации поднялась шу-
миха в СМИ, депутат Госдумы Ярослав Нилов
даже обратился в какие-то органы, к вете-
рану пришла целая комиссия. Долго всё
смотрели и вымеряли. В итоге пришли к вы-
воду, что эксплуатация жилого помещения в
качестве места для постоянного проживания
инвалида-колясочника – НЕВОЗМОЖНА.
Дали официальный документ. После этого
дочь ветерана пригласил к себе на приём
глава района Михаил Токарев.

– Встретил Токарев меня не ласково. По-
смотрел так из-подо лба и сказал: – Скажите
честно, вы что, квартиру хотите получить? –
говорит Ирина.

А мы что не заслужили, – ответила жен-
щина.

Разговора с главой района у дочери ве-
терана в итоге не получилось, но кое-что чи-
новник им всё-таки предложили – комнату на
12 кв. м. в маневренном фонде на ул. Коопе-
ративная. От такого «щедрого» предложения
Ирина отказалась. С мебелью и вещами они
вдвоём просто не помещались в одной ком-
нате. Сейчас дочь снимает комнату на 20 кв.
м. на 1 этаже на ул. Куликова. Вопрос инва-

лида-ветерана чиновники администрации
так и не решили.

Накануне Дня Победы глава района Ми-
хаил Токарев, глава города Константин Негу-
рица и другие чиновники администрации с
пафосом под камеры писали «Диктант-По-
беды» из 20 вопросов на тему Великой Отече-
ственной войны. Уверены, что вопроса
«Сколько ветеранов в Сергиево-Посадском
районе ещё не обеспечены достойным
жильём?» в данном диктанте точно не было. Да
если бы и был, ответ на этот вопрос чиновники
дать точно бы не смогли.

P. S. По словам дочери, бабушку-вете-
рана накануне Дня Победы так никто из ад-
министрации и прочих социальных служб не
поздравил. Наверное, некогда было. Диктант
Победы писали.

АНДРЕЙ МАРДАСОВ
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КРАСНОГОРСК

ИВАНТЕЕВКА

ДОЛГОПРУДНЫЙ

СЕРГИЕВ ПОСАД

СР оказала содействие 
в организации художественной выставки
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